

Manuel Jesús Ruiz Moreno.

1. INTRODUCCIÓN

Los Freires de Truxillo fueron una milicia asentada en la villa del mismo nombre, cuya existencia se documenta en el último cuarto del siglo XII. La ubicación de su convento matriz, cercano a la alberca, nos indica la necesidad de un lugar de oratorio en sus inmediaciones. La iglesia de la Vera Cruz (actualmente denominada iglesia de San Andrés) bien pudo asentarse sobre el solar donde los milites de Truxillo realizaron sus oraciones. En este trabajo se ha estudiado la posibilidad, y posibles consecuencias de esta relación, dando como conclusión una posible enseña que pudo utilizar esta Orden Militar durante su corta existencia.

... debido a lo extenso de este artículo, se ha procedido a convertirlo en archivo para

descargar 